

Павел Неежмаков
Руководитель Секретариата КООМЕТ
ННЦ “Институт метрологии”
Харьков, Украина
Телефон: +38 057 700 3423
e-mail: pavel.nevezhnikov@metrology.kharkov.ua



Харьков / Kharkov
21.07.2009 № 33-7/336

Членам Комитета КООМЕТ
Attn COOMET Committee Members

Копии:

Национальным секретариатам КООМЕТ
Председателю Объединенного Комитета КООМЕТ по эталонам
Председателю ТК 1.1

Copies:

Attn National secretariats of COOMET
Attn Chairperson of Measurement Standards Joint Committee
Attn Chairperson of TC 1.1

Уважаемые дамы и господа,

Информирую Вас о том, что **завершена работа по следующей теме КООМЕТ:**

407/RU/07 “Проведение заседания Рабочей группы по теме КООМЕТ 305/RU-a/04 и семинара по проблемным вопросам метрологического обеспечения нанотехнологий”.

Рабочая группа – НИЦ по изучению свойств поверхности и вакуума (НИЦПВ), Россия; Национальный научный центр “Институт метрологии” (ННЦ “Институт Метрологии”), Украина; участники Рабочей группы по теме КООМЕТ 305/RU-a/04 и другие заинтересованные национальные метрологические институты и организации.

Формуляр окончательного отчета прилагается.

Dear Ladies and Gentlemen,

Please take note that **the following COOMET project is completed:**

407/RU/07 “Holding the COOMET PROJECT 305/RU-a/04 WG meeting and seminar on metrology for nanotechnologies problems”.

Working Group – Center for Surface and Vacuum Research (CSVR), Russia; National Science Center “Institute of Metrology” (NSC “Institute of Metrology”), Ukraine; Working Group (WG) members of COOMET PROJECT 305/RU-a/04 and other interested national metrology institutes and organizations.

The form of final report is attached herewith.

Павел Неежмаков
Руководитель Секретариата КООМЕТ

Pavlo Neyezhnikov
Head of COOMET Secretariat

